
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Na manhã desta terça-feira (02), a 
Câmara Municipal de Formosa-GO 
realizou a Sessão Solene de Posse da 
Mesa Diretora 2018, eleita em 15 de 
dezembro de 2017 tendo a seguinte 
composição: Mundim/PP, presidente; 
Professor Rafael/PSB, vice-presidente; 
Bruno Araújo/PMDB, 1º Secretário; 
Genedir Ribas/DEM, 2º Secretário e 
Eduardinho de Paiva, 3º Secretário. 

Inicialmente, o vereador Luziano 
Martins/PMDB, presidente da Mesa 
Diretora 2017, abriu os trabalhos 
fazendo breves agradecimentos a toda 
equipe. Em seguida, após o registro dos 
componentes da mesa para os 
trabalhos no ano de 2018, Luziano 
declarou-os empossados cedendo a 
vaga no plenário aos novos integrantes 
da mesa. O presidente empossado, 
vereador Mundim, agradeceu a todos 
pela confiança, passou a palavra para       
.        . 
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os demais vereadores e, ao fim, reforçou 
a necessidade de haver uma parceria e 
um compromisso junto ao povo 
formosense, nominou diversas 
autoridades, familiares e amigos e pediu 
a todos os demais parlamentares que 
houvesse o mesmo comprometimento 
com a cidade. 

A Sessão Solene de posse contou 
com a presença de diversas autoridades, 
entre elas: o sr. Ernesto Roller, prefeito; 
a sra. Polyanna Roller, secretária de 
desenvolvimento social e primeira dama; 
o sr. Gustavo Marques, vice-prefeito; o 
sr. Guto, secretário de finanças; a 
delegada Dra. Fernanda Lima, do DEAM 
de Formosa; Major Elifas, comandante 
da Polícia Militar; Tenente Ornelas, 
representando o comandante do Corpo 
de Bombeiros Militar ; capitã Barcelos e 
capitão Adelson, representando o 
Colégio Militar de Formosa. 

 

Sessões Ordinárias de 
Fevereiro de 2018 

 
 

Dias 06, 07, 13, 14 e 15 
 

Às 19 horas 
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No mês de janeiro houve o registro 
de 05 projetos de lei aprovados pela 
Câmara, todos provenientes da 
Casa. Confira-os: 

Projetos de Leis Ordinárias 
oriundos do Legislativo: 
PL 001/18 – Institui os Processos 

Administrativo e Legislativo 
Eletrônicos no âmbito da Câmara 
Municipal de Formosa-GO. 
Projeto de autoria da Mesa Diretora. 
PL 002/18 - Dispõe sobre a revisão 

geral anual das remunerações dos 
servidores públicos municipais e dos 
subsídios dos agentes políticos do 
Poder Legislativo do Município de 
Formosa. 

Projeto de autoria da Mesa Diretora. 
 
 

PL 003/18 - Dispõe sobre a aplicação 
do Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor - INPC às gratificações 
incorporadas dos servidores da 
Câmara Municipal de Formosa. 
Projeto de autoria da Mesa Diretora. 
Projetos de Resoluções oriundos 

do Legislativo: 
PR 001/18 - Altera dispositivos da 

Resolução nº 004/2018 - Regimento 
Interno, instituindo os Processos 
Administrativo e Legislativo 
Eletrônicos e regulamentando o uso 
das Ferramentas Tecnológicas no 
âmbito da Câmara Municipal de 
Formosa. 
Projeto de autoria da Mesa Diretora. 
PR 002/18 - Institui o terço constitu-    

. 
. 
 

Projetos de leis aprovados em janeiro de 2018 

 

Vereadores participam de troca de  
comando no Exército 

No dia 25 de janeiro, representando a Câmara 
Municipal de Formosa, os vereadores Mundim/PP, 
presidente da Casa; Genedir Ribas/PSB e Ceguinho/PTB 
participaram de solenidade militar de troca de comando 
na sede do Grupo de Mísseis e Foguetes do Exército 
Brasileiro em Formosa.  

O prefeito municipal, Ernesto Roller/PMDB também 
registrou presença. 

Na foto, além dos parlamentares, estão: o major Elifas, 
comandante do 16º Batalhão da PM, capitão Couto, do 
CTC, Marcos Foliatti e vereadores. 

 

Atualmente, a Câmara Municipal de Formosa possui 14 

comissões parlamentares permanentes, cada uma com três 

membros, sendo um presidente, um vice-presidente e um 

relator. Confira abaixo o nome de cada comissão e seus 

integrantes: 

Comissão de Justiça e Redação (CJR): Jurandir 

Oliveira/PR - presidente; Nema/PCdoB - vice e Wenner 

Patrick/PSC - relator. 

Comissão de Finanças e Orçamento (CFO): Bruno 

Araújo/PMDB - presidente; Professor Rafael/PSB - vice e 

Joelson Trovão/PRP - relator. 

Comissão de Cultura, Direitos Humanos, Minoria e 

Legislação Participativa (CCD): Bruno Araújo/PMDB - 

presidente; Genedir Ribas/DEM - vice e Miro Bikes/PSL - 

relator. 

Comissão de Meio Ambiente e Recursos Hídricos (CMA): 
Joelson Trovão/PRP - presidente; Domingos Filho/PMDB - 
vice e Genedir Ribas/DEM - relator. 

Comissão de Obras, Serviços Públicos e Outras 
Atividades (COS): Ceguinho/PTB - presidente; Macarrão/PP - 

vice e Luziano Martins/PMDB - relator. 

Comissão de Segurança Pública e de Defesa Social 
(CSP): Macarrão/PP - presidente; Netinho Lacerda/PSB - vice 
e Carlim da Vila/DEM - relator. 

Comissão de Agricultura, Pecuária e Cooperativismo 
(CAP): Genedir Ribas/DEM - presidente; Eduardinho de 
Paiva/PSD - vice e Netinho Lacerda/PSB - relator. 

Comissão de Esporte e Lazer (CEL): Domingos 
Filho/PMDB - presidente; Luziano Martins/PMDB - vice e 
Carlim da Vila/DEM - relator. 

Comissão de Defesa e Promoção dos Direitos das 
Mulheres (CDP): Roberta Brito/PSB - presidente; 
Ceguinho/PTB - vice e Domingos Filho/PMDB - relator. 

Comissão de Saúde e Assistência Social (CSA): Bruno 
Araújo/PMDB - presidente; Eduardinho de Paiva/PSD - vice 
e Roberta Brito/PSB - relatora. 

Comissão de Trabalho, Previdência e Serviço Público 
(CTP): Nema/PCdoB - presidente; Wenner Patrick/PSC - 
vice e Netinho Lacerda/PSB - relator. 

Comissão de Agricultura Familiar e Desenvolvimento 
Sustentável (CAF): Nema/PCdoB - presidente; Joelson 
Trovão/PRP - vice e Eduardinho de Paiva/PSD - relator. 

Comissão de Regularização Fundiária (CRF): Wenner 
Patrick/PSC - presidente; Miro Bikes/PSL - vice e Jurandir 
Oliveira/PR - relator. 

Comissão de Educação (CED): Jurandir Oliveira/PR - 
presidente; Ceguinho/PTB - vice e Professor Rafael/PSB - 
relator. 

A composição das comissões são anualmente definidas 
entre os vereadores no início de cada ano. 

Todas as funções e atividades referentes a cada uma das 
comissões é definida de acordo com o Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Formosa podendo ser alterado, 
suprimido, acrescido ou complementado por meio de 
resoluções aprovadas e discutidas em Plenário. 

Comissões permanentes da Câmara em 2018 

onal de férias aos agentes políticos da 
Câmara Municipal de Formosa. 
Projeto de autoria da Mesa Diretora. 
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Mesa da Câmara Municipal de Formosa/GO: 
 

Presidente: Mundim/PP 
Vice- presidente: Professor Rafael/PSB 

1º Secretário: Bruno Araújo/PMDB 
2º Secretário: Genedir Ribas/PSB 

3º Secretário: Eduardinho de Paiva/PSD 
 

Vereadores da 18ª Legislatura: 
 

Bruno Araújo/PMDB; Carlim da Vila/DEM; Ceguinho/PDT; 
Domingos Filho/PMDB; Eduardinho de Paiva/PSD; Genedir 

Ribas/DEM;  Joelson Trovão/PRP; Jurandir Oliveira/PR;  
Luziano Martins/PMDB; Macarrão/PP; Miro Bikes/PSL; 

Mundim/PP; Nema/PC do B; Netinho Lacerda/PSB; Professor 
Rafael/PSB; Roberta Brito/PSB; Wenner Patrick/PSC. 
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TV Câmara é vista por milhares de formosenses 

Vereadores participam de Audiência no Fórum sobre Presídio e Segurança 

Na última terça-feira, 23, os vereadores manifestaram 
apoio aos representantes do Poder Judiciário e Ministério 
Público em Audiência Pública realizada no Auditório do 
Fórum, no Parque Laguna II. Os órgãos têm buscado 
discutir de forma mais abrangente e participativa a 
situação do novo presídio da cidade, previsto para ser 
inaugurado em fevereiro.  

Segundo as autoridades do Poder Judiciário local e 
Ministério Público a ideia é a de transferir os presos da 
Cadeia Pública existente no centro de Formosa, cerca de 
200, para o novo presídio que tem capacidade para 300. 

Ainda segundo representantes do Ministério Público, a 
cadeia é inapropriada para uso e, além disto, possui super 
lotação. Assim, ao invés de se transferir presidiários de 
outras partes do estado a Formosa gerando mais 
problemas, o presídio solucionaria o problema local a 
princípio. 

Na reunião, o presidente da Câmara, Mundim/PP, em 
nome dos demais vereadores, entregou ofício aos 
representantes do Judiciário informando que a Câmara 
apóia a ideia e coloca-se a disposição, inclusive, 
buscando audiência junto ao governador do estado, o 
senhor Marconi Perillo, para tratar sobre o assunto. 

Ao final da audiência, em entrevista coletiva, Mundim 
destacou a presença dos vereadores para tratar a questão 
e a necessidade de se buscar uma solução ao problema: 
"Pela primeira vez numa audiência pública se reúnem 15 
vereadores e dois representantes dos outros dois 
vereadores que não estavam presentes. É de importância 
fundamental que nos preocupemos junto com o Dr. 
Douglas acerca dessa causa que hoje é um problema 
muito sério: o sistema prisional do nosso estado, que foi 
noticiado em rede nacional", argumentou. 

Mundim também colocou a Câmara a disposição e 
agradeceu a todos pelo empenho e realização da 
audiência: "Quero colocar a Câmara de Vereadores a 
disposição do senhor pra estar desenvolvendo qualquer 
trabalho de medida, que vá de encontro às realidades que 
o senhor pretende e que envolvam a nossa população. 
Quero aqui parabenizar a Dra. Fernanda, a Dra. 
Christiana, que nos orgulha muito, é formosense e, em 
nome de todos os vereadores, agradecer o Dr. Douglas, 
por essa audiência pública promissora que vem de 
encontro a realidade do momento referente a crise do 
sistema prisional do nosso estado", concluiu. 

O promotor de justiça, Dr. Douglas Chegury, afirmou 
estar satisfeito com a reunião realizada: "Foi 
extremamente positiva. Superou inclusive as expectativas, 
não que a gente imaginasse que não fosse ser tão bem     
. 

sucedida com a presença maciça da população, até 
porque eu já sabia que a comunidade de Formosa 
participa efetivamente. Não apenas por meio dos 
representantes da Câmara, de forma indireta, mas 
diretamente, faz questão de participar, eu percebi isso 
aqui. Nós vamos discutir outros assuntos também. Mas 
com relação a esse tema especificamente foi muito 
positivo" disse. 

Segundo o promotor, as ideias colocadas durante a 
audiência serão levadas em conta para a confecção de 
um documento sobre o assunto inserindo a população 
no debate: "Você pensa em várias possibilidades, 
procura observar o fenômeno por todos os ângulos, mas 
às vezes uma situação ou outra passa despercebida. 
Ficou definido aqui no final da reunião que nós vamos 
fazer o que nós podemos denominar em "Carta de 
Formosa", vai ser um documento sucinto, bem objetivo, 
direto, que procure sintetizar em poucas linhas o que foi 
definido aqui hoje. [...] Nós vamos pedir o apoio da 
população na assinatura de uma petição eletrônica, pra 
gente levar ao conhecimento dos poderes do Governo 
do Estado", pontuou. 

Dr. Douglas também comentou sobre a participação 
dos vereadores na reunião: "É extremamente positivo, a 
gente percebe o envolvimento dos representantes do 
povo no destinos do povo [...] a Câmara nesse momento 
pode ter suas divergências, seus posicionamentos, isso 
é próprio da democracia, mas num momento desses em 
que está em debate e discussão algo que é de interesse 
de todo mundo, a gente perceber que a Câmara está 
unida, que está agindo em bloco, ou seja, os 17 
vereadores" finalizou. 

 

 


